

Jan-Eike Horn triumphiert

OM Challenge: Sieg auf heimischer Strecke und Werksangebot

Spiekerooog – Jan-Eike Horn hat beste Aussichten, in dieser Saison die Klasse „Rooki“ der OM Challenge zu gewinnen. Der 13-jährige Lietz-Schüler setzte sich Anfang Mai bei den Rennen mit dem Modell-Tourenwagen im Maßstab 1:10 im Wilhelm-Theodor-Schmieding-Haus gegen sechs Konkurrenten durch. Härtester Rivale ist der Insulaner Kai-Steven Janssen, der bei seinem Heimspiel Vierter wurde. Nordlicht-Klassenkamerad Jan-Eike Horn wurde zudem ein Angebot des Herstellers LRP in

Aussicht gestellt. Für den Gymnasiasten würde das Fahren für den süddeutschen R/C-Modellbauer aber einige zusätzliche Termine an Land bedeuten. Die Durchführung des sechsten Laufes zur Modellauto-Rennmeisterschaft bedeutete für die Organisatoren der Modellsportfreunde Spiekerooog wieder viel Arbeit und volle Konzentration auf die Rolle des Gastgebers von 34 Piloten. So lief es sportlich für Jens Schnabel und Björn Eisengarten im C-Finale der Hobby-Klasse nicht ganz so gut.



150 Meter ist die Rennstrecke auf feinem Filzboden im Wilhelm-Theodor-Schmieding-Haus am Hellerpad 2 lang.

Neues Schlagball-Team kommt aus Osnabrück

Schüler des Ex-Lietzer Till Voßmerbäumer beim Himmelfahrtsturnier dabei

Osnabrück/Spiekerooog – Beim 9. Himmelfahrtsturnier der Hermann Lietz-Schule vom 2. bis 4. Juni auf Spiekerooog wird eine neue Schlagballmannschaft seine Visitenkarte abgeben: Die Zwölftklässler der Integrierten Gesamtschule Fürstenau wollen mit 17 Spielen anreisen. Ein Spiel gegen eine andere Schlagballmannschaft bedeutet für die Osnabrücker Premiere. Möglich macht das Till Voßmer-

bäumer. Der Sportlehrer war bis zum Sommer 2009 an der Lietz-Schule tätig und exportierte den am Privatgymnasium gepflegten

Sportliches Spiekerooog

Schlagballsport ans Festland. Schon 2010 schaute sich der frühere Spiekeroooger mit einer fünften Klasse das Himmel-

fahrtsturnier mit sieben teilnehmenden Mannschaften an. Jetzt kommt Voßmerbäumer mit Oberstufenschülern. Seit etwa neun Monaten wird an der IGS trainiert. Seit diesem Halbjahr besteht ein offizieller Schlagballkurs an der Schule im Norden des Landkreises Osnabrück. Und wie der Zufall so will: Mit Hendrik Weber gibt es einen weiteren Lehrer im Kollegium, der als Spiekerooog-Urlauber am

Strand früher selbst Schlagball gespielt hat. Die 18 und 19 Jahre alten Schülerinnen und Schüler werden an Himmelfahrt mit der Nordwestbahn über Esens anreisen. An ihrer Schule trainieren die jungen Sportler auf dem Rasenfußballplatz. Lässt es das Wetter zu, schlagen, werfen und laufen sie auf Spiekerooog erstmals im Sand. Für die Newcomer im Schlagball zählt: Dabeisein ist alles!



Seit August trainieren die Zwölftklässler der IGS Fürstenau im Landkreis Osnabrück Schlagball. Jetzt gibt's erstmals Gegner!



Getränke Lammers GmbH
Noorderloog 20 – Spiekerooog
Tel.: 04976 / 706666
Fax : 04976 / 706667

.... auf geht's mit neuer Kraft

Ab dem 01.04.2011 gelten wieder folgende
Öffnungszeiten:

Montags - Freitags:
9.00 - 12.00 & 15.00 - 18.00 Uhr
& **Samstags** von 10.00 - 12.00 Uhr



Lebenslust an allen Ufern

geöffnet
13.00 - 17.00 Uhr
& abends ab 21.00 Uhr

OLD LARAMIE SPIEKEROOG

Mehr als Cafe & Kuchen
da wird doch jedes Wetter schön